

Fuerzas opositoras hondureñas expresan rechazo a presencia militar de Israel en su país



Tegucigalpa, 6 may (RHC) El opositor Partido Libertad y Refundación (Libre) de Honduras rechaza la presencia de tropas militares israelíes en su país, según divulgó su líder nacional Carlos Zelaya, quien aseguró que esa fuerza política no dará el visto bueno al convenio militar entre Honduras e Israel.

Dicho acuerdo fue suscrito en secreto en 2016 entre el presidente, Juan Orlando Hernández; y las autoridades israelíes, señaló.

Según lo pactado, un contingente de mil soldados de Israel podría llegar a Honduras, en virtud de ese tratado multilateral entre los dos países y Estados Unidos.

Los militares se encargarán de capacitar a los miembros de las Fuerzas Armadas y de la Policía Nacional en temas como protección de fronteras en vista de las masivas salidas irregulares de hondureños, en especial niños, rumbo a Estados Unidos.

El adiestramiento incluye también herramientas en la lucha contra el narcotráfico, investigación y antiterrorismo, precisa.

En entrevista con Radio Globo, el dirigente del grupo parlamentario opositor aseguró que no darán el visto bueno porque consideran que es una estrategia de Hernández para perpetuarse en el ejecutivo.

Lamentó que el Gobierno pretenda profundizar la militarización de la seguridad pública, al tiempo que aseguró que Honduras tiene otras prioridades.

Mientras el periódico El Heraldo informó que un contingente de mil soldados israelíes podría llegar a Honduras, en virtud de un tratado militar multilateral entre los dos países y Estados Unidos.

Aún está en negociaciones el tratado militar y sería el Congreso Nacional el encargado de aprobarlo, puntualiza El Heraldo, que hace alusión a una fuente anónima.

La llegada de los israelíes es parte de la cooperación entre ambos países previa al traslado de la embajada de Honduras en Israel de la ciudad de Tel Aviv a Jerusalén, agrega.

'Actualmente Honduras mantiene un convenio millonario con Israel en compra de armas, equipo militar y repotenciación de naves aéreas y marítimas, convirtiendo a los países en aliados estratégicos en el tema de seguridad nacional', acota.

El último informe del costo de la seguridad en Honduras, presentado por el Foro Social de la Deuda Externa y Desarrollo de Honduras, revela que Israel es la tercera nación en el mundo que abastece de armas y municiones a este país, después de Estados Unidos y Brasil.

El Gobierno de Honduras consumó en marzo pasado el reconocimiento de Jerusalén como capital de Israel, tal como aprobó el Congreso Nacional en abril de 2018.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/189991-fuerzas-opositoras-hondurenas-expresan-rechazo-a-presencia-militar-de-israel-en-su-pais>



Radio Habana Cuba